

La Roche-sur-Yon, le 20 décembre 2019

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### RECRUTEMENT D'UN NOUVEAU(LE) DIRECTEUR(RICE) ARTISTIQUE POUR LE FESTIVAL INTERNATIONAL DU FILM EN FEVRIER 2020

Après six ans d'exercice, Paolo MORETTI quitte la direction de l'EPCCCY.

Depuis son arrivée en 2014, le Festival international du film (FIF) et la fréquentation des salles du cinéma *Le Concorde* ont connu une progression importante.

Le FIF s'est imposé comme l'un des événements cinématographiques de référence en France. De 14 000 spectateurs en 2014 à 28 500 pour la dernière édition, le Festival présente une majorité de films en première nationale et permet de découvrir de nouveaux talents tout en favorisant l'accessibilité à tous les publics.

Aussi, *Le Concorde* est passé de 50 000 spectateurs en 2014 à plus de 70 000 depuis 2016, soit une augmentation d'environ 40 %.

Le cinéma devrait dépasser cette année la barre des 70 000 spectateurs.  
Il disposera bientôt de quatre salles en centre-ville sur le site de Piobetta.

La Ville de La Roche-sur-Yon souhaite que la dynamique impulsée soit maintenue. Le Président de l'EPCCCY proposera donc au prochain conseil d'administration la nomination de Paolo MORETTI en tant que personnalité qualifiée.

Tout en maintenant ses fonctions de Délégué général de la Quinzaine des réalisateurs au Festival de Cannes, Paolo MORETTI prendra la direction des Cinémas du Grütli à Genève à partir de février 2020.

La Ville de La Roche-sur-Yon remercie le travail et l'engagement de Paolo MORETTI.

---

#### CONTACT PRESSE

BALAT Yan – 02 51 47 45 70 / 06 14 55 48 82– [yan.balat@larochesuryon.fr](mailto:yan.balat@larochesuryon.fr)

[www.larochesuryon.fr](http://www.larochesuryon.fr)